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Vliestapete in neuer Dimension zum Überstreichen

Wallton DIMENSION ist eine Kollektion von Strukturtapeten mit ganz besonderem  
Charakter zum Überstreichen. Das Muster ist mit einem Spezialgranulat auf einem 
hochwertigen Vliesträger aufgedruckt, so dass beim Überstreichen schöne, drei
dimensionale Effekte entstehen. Durch die Vorgrundierung des Vlieses wird ein 
optimales Anstrichbild gewährleistet und der Farbverbrauch reduziert. Als passender  
Kombinationsartikel ohne Muster wird für alle Dekore das ebenfalls bereits vor
grundierte Glattvlies Nr. 342307 (Eurorolle) bzw. Nr. 156201 (Großrolle) empfohlen.

Die individuelle farbliche Gestaltung kann nach dem vollständigen Durchtrocknen 
der Tapete mit hochwertigen Dispersions, Latex oder Acrylfarben erfolgen, die dafür 
streichfähig bzw. verdünnt eingestellt werden sollte. Der Anstrich ist „nass in nass“ im 
Kreuzgangverfahren mit einer fein gewebten Microfaserrolle aufzutragen.

Je nach Farbtonintensität und Deckungsgrad der ausgewählten Farbe kann das Farb
spiel individuell ausfallen. Deshalb ist ein Probeanstrich an einem nicht tapezierten 
Musterstück für die richtige Farbtonauswahl hilfreich.  

Alle Artikel sind auch objektgeeignet.

Technische Informationen

Rollenmaß:  10,05 x 0,53 m (Fläche 5,32 m²)
                     21 in. x 11 yd. (57,75 sq ft.)

Das Herstellungsverfahren entspricht den RALBestimmungen RAL GZ 479 der  
Gütegemeinschaft Tapete und folgenden Europäischen Normen:
▶   EN 234 Festlegung für Wandbekleidungen für nachträgliche Behandlungen
▶   EN 235 Wandbekleidungen – Begriffe und Symbole
▶   EN 12149 Bestimmungen der Migration von Schwermetallen, des Gehaltes  

an VinylMonomer sowie der Formaldehydabgabe
▶   EN 12956 Bestimmung der Maße, Geradheit, Wasserbeständigkeit  

und Abwaschbarkeit
▶   CEkonform nach EN 15102
▶   schwer entflammbar nach DIN EN 135011
▶   wasserdampfdurchlässig nach DIN 53122
▶   frei von Glasfasern 

A new dimension in paintable non-woven wallpaper

Wallton DIMENSION is a collection of paintable textured wallpapers with a special 
character. The pattern is printed on high-quality, pre-primed paste the wall backed 
wallpaper using a special granulated material so that beautiful three-dimensional  
effects are created when paint is applied. The grounding guarantees optimal painting 
results, and means that less paint is used. We recommend the pre-primed smooth 
non-woven wallpaper no. 342307 (Euro Roll) / no. 156201 (Large Roll) as plain combi-
nation articles for all designs.

Once the wallpaper is thoroughly dry, the individual colour design can be applied 
using high-quality dispersion, latex, or acrylic paints, which should be thinned as 
appropriate for the task. The paint should be applied ”wet on wet“ using a cross-coat 
method and a fine-mesh microfiber roller.

The colour results may vary, depending on the colour intensity and coverage levels  
of the selected paint. This is why a trial coat on a spare sample piece can be helpful in 
selecting the desired colour.

All articles are also suitable for commercial use.

Technical information

Roll dimensions: 10.05 x 0.53 m (surface 5.32 m²)
                      21 in. x 11 yd. (57.75 sq ft.)

The manufacturing process is in accordance with the RAL guidelines RAL GZ 479 
governing wallpapers, as well as the following European standards:
▶   EN 234 specification for wall coverings for subsequent decoration
▶   EN 235 wall coverings – terms and symbols
▶   EN 12149 determination of migration of heavy metals and certain other elements, 

of vinyl chloride monomer and of formaldehyde release
▶   EN 12956 determination of dimensions, straightness, spongeability and washability
▶   CE conformity in accordance with EN 15102
▶   flame-retardant in accordance with DIN EN 13501-1
▶   steam-permeable in accordance with DIN 53122
▶   free from glass fibres 
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